

Sostiene Ricardo Cabrisas encuentro con canciller ruso Serguei Lavrov



Sostiene Ricardo Cabrisas encuentro con canciller ruso Serguei Lavrov

La Habana, 19 mar (RHC) Como parte del programa de trabajo que desarrolla en Moscú la delegación presidida por el Viceprimer Ministro del Gobierno y titular del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera Ricardo Cabrisas Ruiz, sostuvo encuentros con el Canciller Serguei Lavrov y el Asesor del Presidente

ruso para temas económicos Maxim Oreshkin.

En ambas reuniones se reafirmó el compromiso de una y otra parte con la implementación de los consensos alcanzados por los jefes de Estado de la Federación de Rusia y la República de Cuba. Se reconocieron los avances logrados en el año 2023 con la suscripción y entrada en vigor de importantes acuerdos que constituyen la guía para impulsar las relaciones económicas, comerciales, financieras y de cooperación bilaterales, con una visión de corto, mediano y largo plazos.

El Canciller Lavrov, al darle la bienvenida al Viceprimer Ministro Cabrisas, expresó que lo recibía con satisfacción y destacó que siempre que visita Rusia se propone “cubrir al máximo los temas de la agenda bilateral e intercambiar puntos de vista sobre la situación internacional y las cuestiones de interés mutuo”. En el intercambio que sostuvieron se dialogó sobre estos temas y fueron rechazados el bloqueo económico, comercial y financiero del Gobierno de los Estados Unidos de América contra Cuba y las sanciones unilaterales contra la Federación de Rusia.

Por su parte, en la reunión con Maxim Oreshkin, los dirigentes recordaron la visita a Cuba del Asesor del Presidente ruso en 2023, cuando se adoptaron importantes acuerdos para impulsar la relación bilateral en el ámbito económico. Además, se intercambió sobre el seguimiento a los temas tratados en esa ocasión y a las proyecciones que se han trazado de conjunto en función de los objetivos comunes definidos.

En particular, se abordó el impulso a una línea común principal que es el turismo, sobre la que el Ministro del MINTUR Juan Carlos García Granda explicó los resultados alcanzados por el grupo de trabajo encargado del tema en el ámbito de la Comisión Intergubernamental y se refirió a las acciones que se desarrollan para incrementar la presencia de empresas rusas en este sector considerado la “locomotora” de la economía cubana.

Por otra parte, en esta jornada el compañero Cabrisas participó junto al Ministro de Turismo Juan Carlos García Granda en un intercambio con la Corporación Estatal rusa Turismo.RF, en el que se reconocieron los resultados favorables alcanzados en el año 2023, cuando se registró una cifra récord en el número de visitantes procedentes de la Federación de Rusia, ubicando a este país como el tercer mercado emisor de turistas hacia Cuba. Se analizaron también oportunidades de inversión del empresariado ruso en el turismo cubano, que contribuirán a consolidar estos logros.



Firma de cinco contratos, entre cuatro compañías rusas y empresas del Grupo Empresarial BioCubaFarma

Durante esta fecha, se celebró además, en presencia del Viceprimer Ministro cubano, una ceremonia de firma de cinco contratos, entre cuatro compañías rusas y empresas del Grupo Empresarial BioCubaFarma, para la cooperación en el proceso de realización de ensayos clínicos y registro de productos cubanos en Rusia, así como el desarrollo conjunto de investigaciones en este sector.

Estos contratos son resultado de un trabajo previo en el ámbito de las industrias biotecnológica y farmacéutica, que se encuentra entre las prioridades en la relación bilateral y tiene grandes potencialidades reconocidas por ambas partes. Además, se insertan en un amplio proceso de alianzas internacionales que desarrollan varias empresas de BioCubaFarma.

Como expresó el Viceprimer Ministro Ricardo Cabrisas Ruiz en ocasión de la ceremonia de firma, queda mucho trabajo por delante a desarrollar con rigor y sistematicidad, para garantizar que estos acuerdos

materialicen los objetivos para los que fueron suscritos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350053-sostiene-ricardo-cabrisas-encuentro-con-canciller-ruso-serguei-lavrov>



Radio Habana Cuba